

Lunes 10 de Octubre del 2011

Última modificación 10.10.2011

El Financiero Contagio limitado en bancos cuyas matrices son europeas Jeanette Leyva Reus Los bancos mexicanos cuyas matrices están en Europa, actualmente epicentro de los problemas financieros, tienen un nivel de contagio limitado y moderado. De acuerdo con las más recientes pruebas de estrés realizadas por las autoridades de nuestro país a los bancos mexicanos, éstos mostraron fortaleza. Aun en el peor escenario internacional y nacional, repitiendo el panorama macroeconómico adverso de 2009, los bancos en México "serían los últimos en caer", aseguró Alan Elizondo, vicepresidente técnico de la Comisión Nacional Bancaria y de Valores. P.C. sistema bancario, bancos, sistema financiero Precio internacional determina el costo real de las gasolinas Marcela Ojeda / Víctor Chávez La política de precios de los 70 mil millones de litros de gasolinas y diesel que se esperan vender durante 2012, estará definida por la combinación de factores en los mercados internacionales como los precios del petróleo y de los propios combustibles, el margen de refinación, tipo de cambio y volumen de consumo. Estas variables se caracterizan por altos niveles de volatilidad, más en el actual entorno internacional de alta incertidumbre, dificultando la proyección del precio de las gasolinas y la estimación del Impuesto Especial sobre Producción y Servicios (IEPS), indicó la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP). P.C. gasolina, precio internacional, costos Aumenta el turismo BRIC a México Claudia Alcántara En los dos últimos años, la llegada de turistas procedentes de países denominados BRIC (Brasil, Rusia, India y China), hacia destinos turísticos mexicanos, ha crecido en márgenes de dos dígitos, impulsada por mayores facilidades migratorias. El subsecretario de Planeación Turística de la Secretaría de Turismo (Sectur), Ricardo Anaya Cortés, afirmó que en conjunto con la promoción turística, las facilidades migratorias que ha puesto en marcha el gobierno federal han detonado la llegada de turistas originarios de mercados emergentes. Citó que de acuerdo con el Sistema Integral de Operación Migratoria (SIOM) del Instituto Nacional de Migración (INM), la llegada de turistas de Brasil de enero a agosto de este año, se ubicó en 113 mil 654, lo que representó un incremento del 47.4 por ciento con respecto a 2010, es decir, cerca de 36 mil 532 personas más llegaron en este periodo. P.C. turismo Alistan nuevas campañas en el extranjero (Claudia Alcántara) La Secretaría de Turismo (Sectur) y el Consejo de Promoción Turística de México (CPTM) presentaron a los integrantes de la junta de gobierno del consejo las nuevas campañas de promoción "México se siente" y "Mexico Today", así como la segunda fase de la estrategia de promoción de México en Estados Unidos. Durante la Tercera Sesión Ordinaria del Órgano Colegiado del CPTM, Gloria Guevara Manzo, titular de la Sectur, explicó que reforzarán la presencia de México en los principales mercados emisores de turistas al país, e incrementar el flujo de turistas nacionales. P.C. turismo Insisten industriales en mantener los aranceles a productos chinos Isabel Becerril A pesar de que los industriales "están moviendo cielo y tierra" para evitar que el gobierno del presidente Felipe Calderón elimine los aranceles a los productos de procedencia china, la última respuesta que recibieron de la Secretaría de Economía (SE) fue que "este proceso seguirá, porque es por ley". En una reunión privada de representantes de diversos organismos fabriles con Hugo Perezcano, jefe de la Unidad de Prácticas Comerciales Internacionales (UPCI), señalaron que ahora lo que promueven las autoridades es que México se acoja a la cláusula de paz convenida con China. P.C. sector industrial, productos chinos, aranceles Aumentan 0.25% los precios al consumidor en septiembre Eduardo Jardón Los precios al consumidor en México subieron 0.25 por ciento en septiembre, la cifra más baja para este mes desde 1971. El resultado fue inferior a las expectativas de los analistas, que pronosticaron una alza de 0.29 por ciento, lo cual se explica por las disminuciones que presentaron los precios de algunas frutas y verduras, en los servicios profesionales y en las tarifas de telefonía celular, principalmente. Con este resultado, la inflación anual se ubicó en 3.14 por ciento, 0.29 puntos menos que en el mes previo. La inflación subyacente, que excluye los precios volátiles y los que controla el gobierno, se ubicó en 3.12 por ciento, su menor registro en poco más de cinco años y medio. P.C. inflación, precios Inviabiles, las propuestas del CCE para fortalecer Pymes Zenyazen Flores Como inviabiles e inoportunas calificaron especialistas las propuestas del Consejo Coordinador Empresarial (CCE) de que se aumenten los recursos para apoyar a la pequeñas y medianas empresas (Pymes), en el contexto de la discusión del paquete fiscal de 2012, y se hagan "menos agresivos" los impuestos para esas unidades. Su presidente, Mario Sánchez Ruiz, dijo que esas medidas fortalecerían la generación de empleos de las Pymes y se prolongaría la "vida" de éstas. No obstante los expertos consideraron que en un escenario de incertidumbre económica y desaceleración, planteamientos como éste resultan incompletos si se deja de lado la competitividad y productividad.

P.C. pymes, CCE

Cambio climático agrava la pérdida de cosechas Héctor A. Chávez Maya En los últimos 24 meses se han agravado las pérdidas de cosechas en México por eventos climáticos como son heladas extremas, lluvias intensas y huracanes, que podrían incrementar la dependencia alimentaria, aseguró Gerardo Sánchez García, con base en un estudio sobre el Sistema Nacional de Aseguramiento en el medio rural. El presidente de la Confederación Nacional Campesina (CNC) señaló que tan sólo en lo que va del año las afectaciones en Sinaloa, Sonora, Nayarit, Tamaulipas, Hidalgo, Tlaxcala, Estado de México, Puebla, Chihuahua, Durango, Zacatecas, Aguascalientes y Guanajuato podrían provocar una caída de más de seis millones de toneladas de granos. A fin de enfrentar el alto riesgo que significan los efectos del cambio climático en el sector rural se ha propuesto a la Cámara de Diputados crear un Fondo de Desastres Agropecuarios, Forestales, Pesqueros y Acuícolas, con el objetivo de que el productor no sólo recupere su inversión, sino que esté en condiciones de seguir sembrado. P.C. cambio climático, cosechas, sector rural Inseguridad podría afectar el crecimiento económico Isabel Becerril La inseguridad puede tener un efecto sobre el ritmo de crecimiento económico de México y propiciar que cada año sean desviados recursos de actividades productivas para tratar de prevenir y combatir estos problemas, advierte el Centro de Estudios Económicos del Sector Privado (CEESP) y enfatiza que ese tema será de los más socorridos en las campañas de las diferentes fuerzas políticas para ganar el mayor número de votos en los

comicios de 2012. En su análisis semanal, el organismo que dirige Luis Foncerrada precisa que la inseguridad no sólo afecta el patrimonio de las personas, sino que su incidencia tiene un alcance que va más allá y pone en riesgo otros aspectos, como la vida, la libertad y la salud de los individuos. Uno de los principales factores que en los próximos meses podría afectar el ritmo de crecimiento económico es el problema de inseguridad pública. P.C. crecimiento económico, inseguridad Ingreso y tiempo Araceli Damián La pobreza es resultado de la apropiación diferenciada de recursos entre distintas clases sociales. Pero el ingreso no es el único recurso con que los hogares satisfacen sus necesidades, pues también el tiempo juega un papel importante, el cual suele minimizarse aun cuando su carencia determina la condición de vida de la población. El sentido común hace suponer que todos experimentamos, en algún momento de nuestras vidas, una carencia de tiempo indistintamente de nuestra condición socioeconómica. Pero mientras que para la clase alta esta carencia puede ser resultado de su elección, para quienes son pobres por ingreso, su pobreza de tiempo está determinada por su necesidad de trabajar largas jornadas laborales o de realizar extenuantes faenas domésticas. P.C. ingreso, tiempo, pobreza Reforma

Alistan en eurozona otro plan anticrisis AFPBerlín (9 octubre 2011).- Francia y Alemania presentarán a fines de mes propuestas para un nuevo y exhaustivo paquete destinado a estabilizar a la zona euro, anunció el Presidente francés, Nicolas Sarkozy. "Somos muy conscientes de que Francia y Alemania tienen una particular responsabilidad para estabilizar al euro", dijo Sarkozy en una rueda de prensa conjunta con la Canciller alemana, Angela Merkel, en Berlín. "Debemos brindar una respuesta que sea sostenible e integral. Hemos decidido brindar esta respuesta a fines de mes porque Europa debe resolver sus problemas en la Cumbre del Grupo de las 20 mayores economías, en Cannes". P.C. eurozona, plan anticrisis Contagia optimismo a materias primas REFORMA / Redacción Ciudad de México (10 octubre 2011).- La confianza generada con la reunión de la Canciller alemana, Angela Merkel, y el Presidente de Francia, Nicolas Sarkozy, impulsa a los metales y los crudos al inicio de la jornada. Pese a que no se dio ningún anuncio concreto sobre las medidas de apoyo a la banca de la zona euro, los mercados se han visto beneficiados con la posibilidad de un plan de contención a la crisis de la región. De esta forma, el precio de los distintos crudos registraban avances al inicio del día. El WTI presentaba un incremento de 3.43 por ciento, mientras que el Brent avanzaba 2.71 por ciento, con lo que se colocaban en 85.83 y 108.75 dólares por barril, respectivamente. Asimismo, el gas natural crecía 1.64 por ciento al inicio de la jornada. P.C. crisis, materias primas Cotiza estable dólar; se vende en \$13.50 Ernesto Sarabia Ciudad de México (10 octubre 2011).- En un ambiente internacional con una baja de presiones en el continente europeo, el peso mexicano navega temporalmente en aguas tranquilas, a la espera de que en el viejo continente se cumplan las promesas de Alemania y Francia respecto a recapitalizar los bancos de la región. Así, la moneda nacional no observa cambios, ya que en las sucursales de Banamex tenían a la compra el dólar menudeo de Estados Unidos en 12.95 y a la venta en 13.50 unidades. P.C. tipo de cambio, dólar Operan Bolsas de EU al alza REFORMA / Redacción Ciudad de México (10 octubre 2011).- Aunque no hay información económica de importancia en Estados Unidos, las plazas bursátiles de Wall Street se veían animadas, ante las expectativas de un plan de capitalización a la banca europea, solución de la crisis griega y las buenas cifras de empleo americano. El índice Nasdaq se mostraba con el mejor desempeño entre los mercados de capitales de Estados Unidos, con un incremento de 2.85 por ciento a 2 mil 549.95 unidades. El Standard & Poor's no se quedaba atrás, al subir a mil 186.05 puntos o 2.65 por ciento con respecto a la jornada anterior. P.C. sistema financiero, mercado bursátil, bolsas Avanza petróleo Brent a dls. 106.88 Reuters Londres, Gran Bretaña (10 octubre 2011).- Los futuros del petróleo Brent ganaban terreno este lunes después de que Francia y Alemania dijeron que presentarían un plan para contener la crisis de la zona euro, aunque los detalles no se conocerán hasta fin de mes. La percepción del mercado mejoró cuando los líderes Angela Merkel y Nicolas Sarkozy prometieron el domingo desarrollar un nuevo plan para lidiar con las cuestiones de la deuda griega y recapitalizar los bancos de la zona euro. Pero los detalles de la iniciativa no estarán disponibles hasta una cumbre del Grupo de los 20 (G20) que se celebra en Cannes el 3 y el 4 de noviembre. P.C. crudo, petróleo, Brent Cumple CFE pero pierde REFORMA / Redacción Ciudad de México (10 octubre 2011).- A dos años de tomar la operación en la zona central del País, Comisión Federal de Electricidad (CFE) presume mejoras en el servicio eléctrico, pero mantiene pérdidas de luz en niveles similares a los de la extinta Luz y Fuerza del Centro (LFC). En el balance "20 razones por las que el servicio eléctrico en la zona centro es mejor hoy que cuando operaba LFC", la CFE refiere que en febrero de 2010 las pérdidas en la zona central, una vez homologadas las metodologías de ambas empresas, eran de 34.2 por ciento, y a abril de este año, son de 32.4 por ciento. P.C. energía, electricidad, CFE Anticipa OCDE contracción económica Reuters Bruselas, Bélgica (10 octubre 2011).- El panorama de las mayores economías del mundo sigue empeorando, de acuerdo a la última serie de datos de la OCDE publicada este lunes, que mostró fuertes caídas en los indicadores adelantados para todos los países incluidos, excepto Japón. La Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económico (OCDE), con sede en París, precisó que su indicador adelantado compuesto (CLI por su sigla en inglés) para sus 33 países miembros cayó por quinto mes consecutivo en agosto, al anotar 100.8 después de los 101.4 en julio, y dando cuenta de una desaceleración en la actividad económica. P.C. OCDE, indicadores adelantados El Universal <http://www.eluniversal.com.mx/nacion/189717.html> Revisarán gasto para educación superior Nurit | Universal En la última década se presentó una "ligera disminución"; en el gasto federal hacia las universidades "públicas del país, puesto que mientras la matrícula creció 1.5 veces, el presupuesto sólo lo hizo 1.44 veces, lo que contrasta con la década anterior (1990-2000), en donde el crecimiento del presupuesto triplicó al de la matrícula, señala un estudio del investigador Javier Mendoza, publicado por el Colegio de México (Colmex). Bajo el nombre de Los grandes problemas de México, Javier Mendoza, asesor y cabildero de la Asociación Nacional de Universidades e Instituciones de Educación Superior (ANUIES) ante la Cámara de Diputados, señala que después de revisar tres décadas de financiamiento a la educación superior, México carece de una política de Estado, de "visión de largo plazo"; para impulsar el desarrollo de las universidades. P.C. educación superior, financiamiento, gasto, matrícula <http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/90071.html> Informal, la mayoría del ahorro de los mexicanos Romina

Román | El Universal Ana María González es ama de casa y cada mes, ahorra 200 pesos. Una parte, los deja en un cajón de su cuarto; los otros 100 pesos los invierte en una tanda. Para Ana María esa forma de ahorro le permite contar con dinero “extra” cada cuatro meses y eso lo ocupa para comprar lo que necesiten sus hijos para la escuela. Ella sabe que es peligroso dejar el dinero en su casa, pero “prefiere eso, a pagar una comisión al banco”. De acuerdo con cifras de la Comisión Nacional para la Protección y Defensa de los Usuarios de Servicios Financieros (Condusef), más de la mitad de los mexicanos guarda su dinero debajo del colchón o ahorra a través de tandas. Una encuesta de Banamex y la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM) reveló que en el país predomina el ahorro informal. En el sondeo, 14% de los mexicanos dijeron tener un ahorro en el sector formal, ya sea en una cuenta bancaria, depósitos a plazo o fondos de inversión. P.C. ahorro, inversión, ahorro informal <http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/90077.html>Inseguridad pega a producción: CEESPEduardo Camacho | El Universal Debido a la inseguridad, las empresas mexicanas cada año dejan de invertir en actividades productivas y usan esos recursos para prevenir y combatir los problemas causados por este fenómeno. El Centro de Estudios Económicos del Sector Privado (CEESP), reveló que además de afectar el patrimonio de las personas y poner en riesgo la vida, libertad y salud de los individuos, también puede tener un efecto negativo sobre el ritmo de crecimiento. Destacó que de acuerdo con los resultados de la más reciente encuesta sobre las Expectativas de los Especialistas en Economía del Sector Privado, uno de los principales factores que en los próximos meses podría afectar el ritmo de crecimiento de la economía es la inseguridad. P.C. inseguridad, inversión, crecimiento económico, CEESP <http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/90084.html>México puede ser líder en empresas de “outsourcing” José Manuel Arteaga | El Universal México tiene vocación para poder ser un centro de empresas mundiales de outsourcing y poder liderar la globalización, dicen expertos Roberto Cabrera, socio director de Industria y Mercado de KPMG, expuso que a nivel mundial se necesitan muchas empresas que apoyen en esquemas de outsourcing. Añadió que en Europa, países como Reino Unido y Francia utilizan esquemas de outsourcing para ser eficientes ante la sociedad y ajustar gastos de hasta 40%. P.C. outsourcing <http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/90086.html>Educación y crecimiento José Luis de la Cruz* | El Universal Construir un sistema educativo de calidad constituye una aspiración y obligación legítima para cualquier sociedad que busque impulsar su crecimiento económico mediante la ciencia y la tecnología. Para la consecución de dicho objetivo es prioritario que el aprendizaje sea el adecuado desde el nivel primario hasta llegar a la universidad y posgrado. No obstante, lo anterior no es suficiente para garantizar el éxito. Si no se garantiza que toda la población tenga acceso a todo el sistema educativo, es decir si no hay igualdad de oportunidades, podría suscitarse que se profundicen las desigualdades. Regularmente se estima que la inequidad para asistir a la educación superior profundiza los problemas económicos y sociales. P.C. educación, crecimiento, sistema educativo El Economista <http://eleconomista.com.mx/mercados-estadisticas/2011/10/10/acciones-europeas-cerraron-ganancias> Acciones europeas cerraron con ganancias Reuters Las acciones europeas subieron este lunes, por cuarta jornada consecutiva, ante el optimismo por un plan que Francia y Alemania están preparando para resolver la crisis de deuda de la zona euro y del sector bancario de la región. La subida fue generalizada y los sectores más sensibles a los ciclos económicos fueron los que más avanzaron. El índice europeo de automotrices de STOXX Europe 600 ganó 4.2%, y el de materias primas se disparó 2.3 por ciento. P.C. sistema financiero, bolsas europeas <http://eleconomista.com.mx/mercados-estadisticas/2011/10/10/euro-alza-aliento-zona-euro> Euro al alza por aliento en zona euro Reuters El euro ampliaba sus ganancias contra el dólar y el yen este lunes, ya que el optimismo por el futuro de la crisis de deuda de la zona euro llevó a los inversionistas a retomar posiciones de riesgo. La moneda única subió a un máximo de jornada en Nueva York de 1.3658 dólares, según datos de Reuters. Posteriormente, subía 2% en el día a 1.3648 dólares. Frente al yen, el euro escaló hasta un techo de la jornada de 104.76. Luego, ganaba 2% a 104.72. P.C. tipo de cambio, euro <http://eleconomista.com.mx/finanzas-publicas/2011/10/09/son-12-entidades-que-subsidian-tenencia> Son 12 entidades que subsidian Tenencia Fernando Franco, Verónica Macías y Milén Mérida / El Economista Los gobiernos locales en 12 de las 32 entidades federativas que existen en el país subsidian total o parcialmente el Impuesto Sobre Tenencia o Uso de Vehículos, aun cuando la generación de ingresos propios es el talón de Aquiles en el sistema de recaudación nacional. El titular de la Unidad de Coordinación con Entidades Federativas de la Secretaría de Hacienda, Carlos Alberto Garza, detalla que ocho de ellas dan una subvención de 100 por ciento. Se trata de Coahuila, Colima, Durango, Puebla, Sinaloa, Yucatán, Veracruz y Querétaro. Datos de la dependencia revelan que para el 2011 dichos estados recibirán por el gravamen 2,097 millones de pesos en conjunto. P.C. impuesto, tenencia, entidades federativas <http://eleconomista.com.mx/finanzas-publicas/2011/10/09/inflacion-mas-baja-1970> La inflación más baja desde 1970 Leonor Flores / El Economista La caída en algunos precios de frutas y verduras y los aumentos menores a los esperados en las colegiaturas llevaron a la inflación a presentar en septiembre un incremento de 0.25%, por debajo del consenso de los analistas que calculaban 0.29 por ciento. Con ello, la tasa anual se desaceleró de 3.4% del mes previo a 3.14%, según datos del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI). Bancomer destacó que el resultado mensual es el más bajo desde 1970 para un mes de septiembre. Explicó que estuvo apoyado por el subcomponente de educación, que pasó de un incremento de 4.9% en agosto a 4.1 por ciento. P.C. inflación, precios, INEGI <http://eleconomista.com.mx/finanzas-publicas/2011/10/09/riesgo-pais-mexico-baja-segunda-semana> Riesgo país de México baja por segunda semana Notimex El riesgo país de México se ubicó este viernes en 223 puntos base, 15 unidades por debajo respecto al nivel previo, con lo que ligó su segundo retroceso semanal de forma consecutiva. La Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) informó que el riesgo país de México, medido a través del Índice de Bonos de Mercados Emergentes (EMBI+) de J.P. Morgan, está 74 puntos base por encima del nivel reportado al cierre de 2010. Durante la semana pasada, el riesgo país de Argentina y Brasil se contrajo 51 y 21 puntos base, para colocarse en 942 y 254 unidades, en ese orden, expone en el Informe Semanal de su Vocería. P.C. riesgo país, SHCP <http://eleconomista.com.mx/organismos-empresariales/2011/10/09/inseguridad-podria-afectar-ritmo-crecimiento-ceed> Inseguridad podría afectar ritmo de crecimiento: CEESPLilia González / El Economista El incremento que presenta

el fenómeno de la inseguridad –en los últimos días- en México puede tener una afectación negativa en la economía nacional, al grado de frenar su ritmo de crecimiento económico en los próximos meses, y que además, estará presente en los comicios electorales, alertó el sector privado. El Centro de Estudios Económicos del Sector Privado (CEESP) expresó que el fenómeno no sólo afecta el patrimonio de las personas, sino que su incidencia tiene un alcance que va más allá y pone en riesgo otros aspectos, como la vida, la libertad y la salud de los individuos, y ahora la economía. “Puede tener un efecto negativo sobre el ritmo de crecimiento de la economía, además de propiciar que cada año sean desviados de actividades productivas una cantidad importante de recursos para tratar de prevenir y combatir los problemas de inseguridad”, refiere. P.C. inseguridad, crecimiento económico

<http://eleconomista.com.mx/internacional/2011/10/09/alabama-implacable-contra-inmigrantes>Alabama: implacable contra inmigrantes Pamela Constable / The Washington Post Foley. Cada casa rodante, venta de garaje y banca de iglesia se van vaciando alarmantemente en una comunidad pobre de inmigrantes en esta región costera del Golfo de México, la cual se está desintegrando a gran velocidad. En esta ocasión no es un tornado o un huracán lo que está lanzando a las familias al viento. Es una nueva ley estatal, ratificada la semana pasada por un juez federal de distrito, que pretende echar del estado a todos los inmigrantes ilegales al limitar o nulificar muchos de sus derechos, castigando a cualquiera que emplee, proporcione vivienda o refugio o bien, brinde cualquier tipo de ayuda a un inmigrante y requiriendo a las escuelas y la policía la verificación de la situación legal de los inmigrantes. P.C. inmigrantes, ley estatal, Alabama La Jornada <http://www.jornada.unam.mx/ultimas/2011/10/10/72149133-nobel-de-economia-para-estadunidenses-sargent-y-sims>Nobel de Economía para estadounidenses Sargent y Sims Afp Oslo. El Premio Nobel de Economía 2011 fue otorgado este lunes a los estadounidenses Thomas J. Sargent y Christopher A. Sims, anunció en Oslo el Comité Nobel. Los dos economistas fueron galardonados por "su investigación empírica sobre las causas y los efectos en macroeconomía", precisó el comunicado del Comité Nobel difundido en la capital noruega. Los laureados "desarrollaron métodos para responder a las numerosas interrogantes sobre las relaciones de causalidad entre la política económica y diferentes variables macroeconómicas como el PIB, la inflación, el empleo y las inversiones", indicó el comunicado. P.C. Nobel de Economía, política económica, macroeconomía <http://www.jornada.unam.mx/ultimas/2011/10/10/10589254-presenta-balanza-comercial-deficit-de-806-mdd-en-agosto-inegi>Presenta balanza comercial déficit de 806 mdd en agosto: Inegi Notimex México, DF. En agosto de este año la balanza comercial de México mostró un déficit definitivo de 806 millones de dólares, similar al dado a conocer con información oportuna y se compara con el déficit de 698 millones de dólares observado en igual mes del año pasado. El Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi) refirió que este déficit comercial fue resultado de exportaciones por 31 mil 487 millones de dólares, con un incremento anual de 17 por ciento, e importaciones por 32 mil 293 millones de dólares, con una alza anual de 16.9 por ciento. P.C. balanza comercial, déficit, INEGI <http://www.jornada.unam.mx/ultimas/2011/10/10/1064666-anuncia-grecia-que-concluyeron-negociaciones-con-la-troika>Concluyen negociaciones Grecia, UE, BCE y FMI sobre reestructuración Reuters Atenas. Grecia informó este lunes que concluyó las negociaciones con los enviados de la Unión Europea y el Fondo Monetario Internacional para la entrega de un tramo de ayuda financiera vital para evitar la quiebra y se espera que los inspectores cierren su visita el martes. Sin la siguiente asignación de 8 mil millones de euros, Atenas podría quedar sin dinero a mediados de noviembre, corriendo el riesgo de declarar una cesación de pagos, lo que profundizaría la crisis de deuda de la zona euro y remecería a los mercados financieros mundiales. "Después de una larga serie de negociaciones y reuniones con los representantes de la troika, hemos concluido la ronda de reuniones previstas y se espera que la misión finalice mañana (martes)", dijo hoy lunes el ministro de Finanzas, Evangelos Venizelos. P.C. Grecia, Banco Central Europeo, FMI, deuda, reestructuración <http://www.jornada.unam.mx/ultimas/2011/10/10/85616313-alerta-ocde-que-prosigue-desaceleracion-de-grandes-economias>Prosigue indicador apuntando a desaceleración en países miembros: OCDE Notimex México, DF. La Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE) informó que en agosto de este año, su Indicador Adelantado Compuesto (CLI, por sus siglas en inglés) cayó 0.5 puntos, lo que significa su quinto descenso mensual consecutivo. De acuerdo con un reporte, dicho indicador diseñado para anticipar los puntos de inflexión en la actividad económica respecto a su tendencia, sigue apuntando a una desaceleración en la mayoría de los países de la OCDE y las principales economías no miembros. P.C. OCDE, desaceleración, indicador adelantado

<http://www.jornada.unam.mx/ultimas/2011/10/10/12021321-paises-en-desarrollo-pueden-destacarse-en-combate-a-cambio-climatico-elvira>Países en desarrollo pueden destacarse en combate a cambio climático: Elvira Notimex Londres.

El secretario mexicano de Medio Ambiente y Recursos Naturales, Juan Rafael Elvira, afirmó que la postura de México sobre cambio climático es demostrar que los países en desarrollo pueden tener un papel destacado en el combate al calentamiento global. Queremos, agregó el funcionario, “demostrar que es posible tener desarrollo económico y proteger el medio ambiente, y queremos que otros países hagan exactamente lo mismo”. Durante una conferencia en Chatham House, sede del Instituto Real de Asuntos Internacionales, Elvira Quesada destacó que la meta de México en 2012 es reducir las emisiones de bióxido de carbono causadas por empresas del gobierno federal. P.C. cambio climático, países en desarrollo El

http://www.elpais.com/articulo/economia/Bruselas/aplaza/dias/cumbre/cerrar/recapitalizacion/banca/elpepueco/2011010elpepueco_14/Tes Bruselas aplaza seis días la cumbre para cerrar la recapitalización de la banca EL PAÍS | EFE | Bruselas 10/10/2011 La Unión Europea (UE) ha decidido posponer la cumbre que tenían previsto celebrar los países miembros los días 17 y 18 de este mes hasta el domingo 23, según ha confirmado el presidente del Consejo Europeo, Herman Van Rompuy. El objetivo del aplazamiento es disponer de más tiempo para cerrar el plan de recapitalización de la banca que se pretende adoptar en ese encuentro clave entre los jefes de Estado y de Gobierno de los Veintisiete, que irá acompañado de una reunión de los líderes de la zona euro. "Esta nueva fecha nos permitirá concluir una estrategia para afrontar la crisis de deuda en la zona euro", ha reconocido Van Rompuy en un comunicado. Entre las principales medidas que los países europeos deben cerrar en la cumbre destaca el plan para la recapitalización de la banca europea, considerado en Bruselas como la gran prioridad actualmente y que ayer recibió el espaldarazo de la canciller alemana,

Angela Merkel, y el presidente francés, Nicolas Sarkozy. Esta iniciativa, según expusieron ayer ambos dirigentes, debe servir para atajar definitivamente tanto los problemas del sector bancario como la crisis griega. P.C. sistema financiero, banca, recapitalización, crisis http://www.elpais.com/articulo/economia/salarios/convenio/suben/26/septiembre/elpepueco/20111010elpepueco_11/Tes Los salarios de convenio suben un 2,6% hasta septiembre LUCÍA ABELLÁN 10/10/2011 Los convenios colectivos avanzan con cuentagotas. La precaria situación económica tensa las negociaciones entre empresas y trabajadores, que se atascan en la renovación. El resultado es que, hasta el mes de septiembre, solo se han registrado 2.145, un 40% menos que en los primeros años de la crisis. Las subidas salariales pactadas se van atenuando conforme avanza el año, hasta alcanzar el 2,6% de media en septiembre. Si se toman solo los convenios registrados el mes pasado, el aumento es del 1,6%, según los datos difundidos hoy por el Ministerio de Trabajo. P.C. salarios, crisis, empresas, trabajadores http://www.elpais.com/articulo/economia/OCDE/insiste/economias/avanzadas/frenaran/seco/paso/2011/2012/elpepueco/20111010elpepueco_9/Tes La OCDE insiste en que las economías avanzadas frenarán en seco en el paso de 2011 a 2012 ALEJANDRO BOLAÑOS - Madrid - 10/10/2011 La OCDE no se apea de sus malos augurios para los próximos meses. El pronóstico de los expertos del foro de países industrializados, actualizado en septiembre, es que Alemania acabará el año con un nítido retroceso del PIB, en lo que podría ser el inicio de otra recesión. Y con Francia e Italia muy cerca de los números rojos. El Gobierno alemán rechazó de plano esta previsión, pero los indicadores adelantados de la OCDE reinciden en el mismo panorama. Según la cosecha estadística de agosto, en el paso de 2011 a 2012, las economías avanzadas frenarán en seco. Y el deterioro va a más en las grandes economías de la zona euro. Los indicadores adelantados son un conjunto de estadísticas -varían para cada país, pero suelen incluir la cartera de pedidos en la industria, encuestas de confianza y cotizaciones bursátiles-, escogidos por su poder predictivo de lo que ocurrirá con la economía a seis meses vista. Con los datos de agosto, el indicador conjunto para la treintena de países de la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económico (OCDE), registra su quinto mes consecutivo a la baja, una señal cada vez más clara de la ralentización económica, aireada ya por todo tipo de analistas privados y organismos internacionales. P.C. OCDE, países desarrollados, recesión